



# Blood on the TV

*„It started with a buzzing of the air...“* Im Mai 2019 gründen die beiden Freunde Oliver Schulte (Guitars, Vocals) und Fabian Trappe (Drums, Vocals) Blood on the TV. In ihrer Musik verknüpfen sie Britrock und Indie, aber ergänzen auch zunehmend härtere Einflüsse aus Southern Rock und Classic Rock. Die Texte handeln dabei häufig von den kleinen Freuden und Kämpfen des Alltags, von Freundschaften und Beziehungen, oder wie in der neuesten Single Southern Skies von der Freude am Leben und dem eigenen Selbstbewusstsein.



*Oliver und Fabian*

*„Just why I linger I couldn't tell but I keep on hoping that it's gonna go well...“* Momentan arbeiten Blood on the TV, oder BOTV, am für den August 2022 geplanten Album. Große Teile des Songmaterials stehen bereits fest und werden im Winter und Frühjahr dem Publikum präsentiert. Dabei ist der Band besonders wichtig, mit ihren Fans und Freunden ins Gespräch zu kommen, und ihnen authentische, handgemachte Musik zu präsentieren, die jedem etwas bedeutet.

*„I'd be a travelling soul, you'd be with me and all the world would be ours...“*

## **Blood on the TV on social media**



- Instagram
- TikTok
- Facebook
- Spotify
- Youtube
- Soundcloud

***Born Evil auf Spotify***



*Die Band, den Blick in die Zukunft gerichtet*